## **Goldene Hochzeit im Hause Schilling**



Brigitte und Jürgen Schilling feierten am 30.12.2019 ihre goldene Hochzeit. Kennengelernt hat sich das Paar 1965 beim Abschlussball der Tanzschule Richter in der alten TSG-Halle. Zu dieser Zeit waren die Eltern von Jürgen Schilling die Wirtsleute der TSG-Vereinsgaststätte. Von 1970-72 war dann die Mutter von Frau Schilling die Wirtin. Die gelernte Bürogehilfin und der gelernte Konditor verlobten sich 1966 und heirateten 1969. Brigitte Schilling, gebürtig in Bad Oldesloe (Schleswig-Holstein), kam mit ihren Eltern 1951 nach Mutterstadt. "Zu dieser Zeit wurden händeringend Bauhandwerker in dieser Gegend gesucht und mein Vater war Maurer", berichtete die Jubilarin. Jürgen Schilling ist gebürtiger Meckenheimer und war dort begeisterter Handballer. Doch für seine Brigitte zog er nach Mutterstadt und war zudem ab 1974 in der BASF tätig. Beide sind seit vielen Jahren ehrenamtlich bei der TSG Mutterstadt aktiv. Brigitte Schilling war 22 Jahre Schriftführerin und ist seit ca. 10 Jahren Leiterin der Leichtathletik-Abteilung. Jürgen Schilling ist Organisationsleiter im Vorstand und Hallenwart der TSG. Ehrenamtlich sind beide auch seit 2000 Kampfrichter beim Leichtathletik-Verband Pfalz und dort an vielen Wochenenden im Jahr im Einsatz. Seit Gründung der Volkstanzgruppe des Historischen Vereins leitete Brigitte Schilling die Erwachsenen-Tanzgruppe für ca. 20 Jahre. Während dieser Zeit war auch ihr Mann aktiv in der Gruppe tätig. Ein weiteres gemeinsames leidenschaftliches Hobby ist Camping mit dem eigenen Wohnwagen. So zieht es die Beiden im Sommer nach Spanien und im Winter in die Berge, wobei sie auch gerne einmal als große Fans Biathlon-Veranstaltungen besuchen. Die Jubilare haben eine Tochter namens Sandra und einen Enkel, der im August 2018 zur Welt kam.

(Amtsblatt vom 16. Januar 2020)